



Badearzt - Dr. Mohammad Al Sharif

Arzt / Kurarzt



Dr. Mohammad Al Sharif



Badearzt

Bad Zwesten darf sich über einen neuen Badearzt freuen, denn Dr. Mohammad Al Sharif hat die dafür notwendige Prüfung erfolgreich absolviert. Dr. Al Sharif tritt in die großen Fußstapfen von Detlef Schürbrock, der viele Jahre als Badearzt in unseren Kurort gearbeitet hat. Nachdem Schürbrock altersbedingt aufhörte, gab es wieder Bedarf an einem qualifizierten Mediziner, der diese wichtige Position für den Kurort einnimmt.

Badeärzte sind Experten in der therapeutischen Anwendung natürlicher Heilmittel. Sie beraten Menschen persönlich in allen Gesundheitsbereichen - mit ganzheitlicher Sichtweise. Als ausgewiesene Kenner der Heilmittel vor Ort bieten sie mit langjähriger Erfahrung und Kompetenz ein breites diagnostisches und therapeutisches Leistungsspektrum, um sich Ihrer Gesundheit anzunehmen. Der Badearzt plant Ihre individuellen Anwendungen und berät Sie während der Kur in allen medizinischen Fragen. Eine hohe Qualität ihrer Arbeit, ständige Fort- und Weiterentwicklung sowie Flexibilität zeichnet die Badeärzte als zuverlässigen Partner und Begleiter aus - Ihre Gesundheit liegt ihnen ebenso am Herzen wie Ihnen selbst.

Merkmale:

Barrierefreiheit

barrierefrei für Menschen mit Gehbehinderung, barrierefrei für Rollstuhlfahrer

Öffnungszeiten:

Wochentag	Uhrzeit
Montag bis Dienstag Donnerstag	08:00 - 13:00 16:00 - 19:00
Mittwoch	08:00 - 13:00

Ansprechpartner:

Vor dem Tore 2
34596 Bad Zwesten

☎ 056261087

✉ info@hausarztgemeinschaft-edersee.de

Adresse:

Vor dem Tore 2
34596 Bad Zwesten - Bad Zwesten

☎ +495626/1087

✉ info@hausarztgemeinschaft-edersee.de

Autor:

Hessischer Heilbäderverband e.V.
info@kur-in-hessen.de

Organisation:

Hessischer Heilbäderverband e.V.
info@kur-in-hessen.de



QR-Code scannen und diese Seite offline speichern, mit Freunden teilen und mehr.

<https://s.et4.de/N6l5d>

Freitag

Quelle: destination.one

ID: p_100168351

Zuletzt geändert am 01.12.2022, 07:42